

Q&A

## 「契約制度」入札について問う



赤木 和雄 議員

AKAGI KAZUO



本市でおこなわれる契約行為に問題があるのか、全く問題がないのか。非常に気になるところである。今後更に検証を重ね、より良い制度となるよう意識して以下を問う。

問 30億の入札に1社しか参加がなかつたことに対し、どう分析・推察をしているか。

答 発注した庁舎棟は、災害対策本部機能を備えるため、免震構造としたことから入札参加要件を免震実績と、県発注基準に照らした総合評定値を要件に加え参加形態は単体のほか特別共

6月に執行された本庁舎建設工事は一般競争入札であり、参加業者が1社（JV）のみの参加であれ、競争の原理からは何ら問題はないとの判断する。しかし、30億の発注に対して1社しか応札してこなかつたことに、

同企業体を認め、登録者名簿と照合したところ、参加要件を満たす登録者数は29社で、充分に競争が働くものと認識している。

Q&A

ペダルの踏み間違いによる事故の対策!と  
“赤ちゃんを守る”災害備蓄品は



踏み間違いで重大事故に！

**答** 液体ミルクは、賞味期限が約半年から一年間と短いことから、利用者のニーズを考慮し、現在のところ、市で備蓄するのではなく、災害応援協定を結んでいるドラッグストアー等からの提供や国・県からの支援により対応したいと考えている。

**問** 運転免許の返納は地域的に不便であり、運転する高齢者の方も多い。市で、踏み間違いを防止する装置の購入費用の支援を行ってはどうか。

畠山 剛一 議員

HATAYAMA TAKAKAZU



液体ミルクの備蓄を！